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当天上午，区人大领导带领
全体组成人员和部分人大代表，
兵分两路，对全区 16个重点项
目进行了“地毯式”调研。

每到一处，发现问题，区人
大领导及代表们针对问题现场
想办法、提建议。区政府领导
和发改局局长一同调研并参加

座谈。
本次调研活动创造了本届

常委会组成以来数个“之最”。
参加人数最多，26名常委会组
成人员和人大代表参加调研；
调研项目最多，加上前期调研
的项目，总共查看了 20余个重
点项目，约占全区重点项目的

五分之一；调研项目种类最全，
此次调研涵盖了安置房、环卫
设施、沟渠整治、市政道路、产
业发展等所有类型建设项目；
调研时间最长，上午实地察看，
下午集中座谈，给代表们留下
充足的时间了解情况并提出高
质量的意见建议。

本报讯 近日，惠济区
卫健委 2019年党建工作推
进会暨惠济区医共体党建
联盟揭牌仪式举行，成立惠
济区医共体党建联盟，开启
“党建+”工作机制，努力让
惠济区卫健系统“百花齐放
春满园”。

会议强调：一是要以全
局视野认识党建，激发“洪
荒之力”。二是要以创新
思维抓好党建，打造“满园
春色”。举行医共体党建
联盟揭牌仪式，成立以区
人民医院为龙头、3 家基
层医疗机构协同发展的医
共体党建联盟，就是要通
过“党建联盟”这个新载
体，建立多种形式的“党
建+”工作机制。三是要以
协同发展推进党建，激发
“一潭活水”。要发挥区直
机关第二党建协作组组长

单位的党建引领作用，探
索开放融合、资源共享、优
势互补、共同提高的党建
工作模式，注重与域外党
组织联建共建，建立优势
互补、资源共享的工作机
制，延伸服务触角，深化
“双结对双服务”，定期与
分包村（社区）开展联建共
建党建活动，切实做实做
活基层党建内容，形成“组
织共建、活动共联、资源共
享、群众共帮”的党建工作
格局。

最后，卫生健康系统党
员干部共同见证，以区人民
医院为龙头、3家基层医疗
机构协同发展的惠济区医
共体党建联盟正式揭牌成
立，结合行业特点组建的12
支特色党员志愿队伍正式
成立。
记者 鲁慧 通讯员 裴万川

看得全面 议得透彻 开好“良方”
惠济区人大代表集中调研全区重点项目

本报讯“桥南水厂要积极对接南水北调输水管线，让惠济区群众早日喝上甘甜可口
的丹江水。”“惠济九中在操场下面规划建设了280多个停车位，其他学校也要借鉴学
习。”6月26日，惠济区人大常委会调研全区重点项目建设工作时，代表们纷纷为今年的
发展成绩点赞，同时也提出了许多宝贵的意见。 记者 刘怡辰 通讯员 苏醒 文/图

区人大领导充分肯定了今
年上半年全区重点项目建设工
作取得的成绩，并就进一步加快
全区重点项目建设提出了几点
要求：一是扛实责任，强化担
当。作为局委、镇（街道）一把
手，要做好整个单位的表率，遇
事走在前头、干在前头，不能上
推下顶。二是加强协调，密切
配合。要建立和完善高效有力
的沟通协调机制，相关局委、镇
（街道）遇事多沟通，协调好各

方面关系，最大限度调动各方
的积极性，形成强大工作合力。
三是勇于争先，敢于攻坚。党员
干部要树立“不争第一，就是在
混”的理念，对项目建设中遇到
的土地、规划、大气污染管控等
棘手问题，要创新思路，多想办
法，以解决问题、完成目标任务
为根本。

区领导表示，代表们提出了
很好的意见建议，区政府将召开
专题会议，拿出基础配套、手续

办理等问题的解决方案，及时向
人大报告。同时希望人大及其
常委会多关注政府工作，尤其是
重点项目建设，多提宝贵意见。

区自然资源局、教体局、住
建局、财政局、城市管理局、商务
局、科工局、环保局、文化旅游
局、林业和园林局、农委、卫健
委、交通局、新型城镇化办公室、
征收办、规划分局、规划发展中
心、天河公司及 8个镇（街道）行
政正职列席座谈会。

座谈会上，调研组听取了区
发改局、农委、城市管理局及新
型城镇化办公室负责人的工作
汇报，详细了解了全区重点项目
建设情况。2019年，全区共确定
重点项目 121项（重点推进项目
101项、前期谋划项目20项），重
点推进项目计划新开工 42项。
截至目前，已实现新开工项目26
项，开工率 62%，比上年同期提
高11个百分点；在建项目85项，
实际完成投资 184.4亿元，占年
度计划投资的 74.2%。固定资
产投资、生产总值、地方财政一
般公共预算收入质量、规模以上
工业增加值等主要经济指标在
全市排名前列。

针对调研中发现的问题，常
委会组成人员和代表们提出了

很多“辣味十足”又切实管用的
意见和建议：一是部分安置房项
目推进慢、缺水少电、道路不
通。要强化项目公司监管约束
措施，增强其社会责任感，加大
对安置房过渡费及其他政府投
资重点项目资金的监管，高品
质、人性化、高效率建设安置
区。二是招商体量不大，数量不
多。一方面加大对本地商业重
点项目的支持力度，如加快双桥
花卉商业项目的建设；另一方面
对全区安置房小区商业用房面
积进行梳理，由区级层面负责，
做好二次招商的统一规划，切实
解决好安置回迁后村民的生活
保障和长远发展问题。三是部
门之间协调配合不够，各自为
政，甚至出现“打架”现象。要改

进领导机制，建立各领导小组和
指挥部经常性沟通协调机制，抽
调精兵强将，组成政策研究和对
上公关协调专班，集中攻克基础
设施建设等急办难办事项，解
决历史欠账，补齐发展短板；加
大局委、镇（街道）之间的配合
力度，明确责任单位、具体任
务、时间节点，高效推进项目进
展。四是责任意识、服务意识
不强。公厕布局没有充分考虑
到人口密度和商业布局，部分
项目文探、物探及地表清理工
作久拖不决。要加强项目立项
的科学谋划论证，对立项项目
实行动态检测，定期分析研判，
加大跟进服务力度，提升服务
的主动性和前瞻性，坚决克服
“懒政怠政”思想。

加快全区重点项目建设 提出具体要求

提意见和建议 为建美好城区齐发力

调研重点项目 现场协调解决

本报讯 近日，惠济区
举办了 2019年度第三期文
明交通四季行宣讲活动。
本次活动邀请了古荥镇、大
河路街道的相关组宣人员、
社区干部、志愿者、群众等
近180人参加。

宣讲从观看交通事故
视频入手，从行人、非机动
车和机动车三个角度逐一
分析事故隐患，大家更直
观地感到安全交通、文明

出行势在必行。接着大家
继续学习了文明出行应遵
循的准则、《郑州市文明行
为促进条例》及路长制“十
个一”具体活动内容和标
准。最后共同学习了中国
志愿服务的图标、志愿者
服务精神。截至目前，
2019年度“文明交通四季
行宣讲”三期活动已全部
进行完毕。
记者 鲁慧

本报讯“最多跑一次”
是惠济区政务服务和大数
据管理局对民众的服务承
诺。为践行这一承诺，该
局积极探索政务服务新模
式，简化流程强化服务，助
推服务便民化，多措并举
扎实做好 2019年上半年的
教师资格现场认定工作。
自 6月 24日起，该局采取
“取消现场查找体检表环
节、凭身份证一证通办、专
设教师资格认定窗口、实
行提前和延时服务、开设

免费邮寄服务、党员志愿
者服务队全程引导服务”
等措施，集中为辖区院校
和社会人员 1300余人进行
为期 3天的教师资格认定。

为全力做好这次认定
工作，该局为大家提供了防
暑降温药品箱、饮水机、纸
杯、伞、充电设施等便民用
品，并组织党员志愿者服务
队全程提供饮水、咨询引
导、疏导领办服务。
记者 鲁慧
通讯员 王玲玲 秦玮琪

惠济区医共体党建联盟成立
“党建+”卫生健康工作机制开启

多项措施确保教师资格认定
“最多跑一次，跑出惠济速度”

惠济区举办文明交通四季行宣讲活动


